

勿来二中だより

第 10 号

平成 27 年 8 月 28 日

いわき市立勿来第二中学校

二学期 スタート 第二学期始業式



夏休みを振り返ると 3 年生は各県立高校で行われた体験入学に参加し、本格的に受験モードに入り、自分の進路選択に向けて着実に前進したようです。二学期以降、夏休み中のがんばりの成果が数字となって表れることを願っています。1、2 年生は毎日、意欲的に部活動に参加しました。特設駅伝部は朝早くから走り、掛け持ちをしている生徒はその後に自分の所属する部活動にも参加しました。始業式終了後、夏休みに頂いた賞状の表彰を行いました。80 日間の二学期をどのように過ごしていくかは、生徒一人一人の気持ち次第です。目標を高く持ち、自己実現に向けて努力しましょう。



学期の抱負

、どのように過ごしと違う夏休みを過ごテレビを見て、特に何ごし、ゆっくりと夏かし、今年の夏は違、高校受験という大きな壁があるので勉強の時間に違いができました。今年と昨年を比較すると、昨年は 1 日に 1 時間程度でしたが、その何倍も勉強の時間が増えました。私は、バレーボール部に所属していました。初心者の方は、練習を一生懸命重ね、試合にもでられるようになりました。苦手な箇所は意識して何度も練習に取り組んだことを覚えています。そして、克服できるようになりました。このことは、勉強にも通じていると思います。だから、この夏休みは、苦手な箇所を何度も勉強しました。何度も勉強をしていくうちに、少しずつですが、理解力が高まり問題が今までよりも素早く解けるようになりました。しかし、私には誘惑に勝てないという性格があり、ゲームを

したりテレビを見たりしてしまいました。そのような誘惑で負けそうになった時は、強い意志を持って、自分の将来を思い出し、希望する高校での生活を夢見て、意欲を引き出しました。二学期は、「波の穂祭」など、クラスの団結力を深める行事がたくさんあります。この行事は、私たち三年生にとって、とても心に残る思い出になると思います。だから、これからの一つ一つの行事を大切にしたいと思っています。また、三年生としてのリーダーシップを忘れず、委員会などでもしっかりと活動したいと思っています。これらの沢山のことを達成させるには、まず二学期をよりよくスタートする必要があります。自分の目標である高校受験に合格して卒業というゴールを迎えられるよう頑張りたいです。3 年 1 組遠藤加奈

9 月行事

- 2 日(水) スクールカウンセラー来校
- 3 日(木) 市中体連校駅伝大会(21世紀の森)
弁当の日
- 5 日(土) 市中体連新人駅伝大会(市民プール)
秋季一球会大会
- 7 日(月) 全校集会
- 8 日(火) 総合的な学習の時間校外活動
1 年生 地域学習
2 年生 職場体験
3 年生 高専私立高校説明会
弁当の日
- 9 日(水) スクールカウンセラー来校
弁当の日
- 10 日(木) 諸会費集金
- 13 日(日) PTA 奉仕作業
- 14 日(月) ALT 来校~25日まで
- 16 日(水) スクールカウンセラー来校
- 17 日(木) 生徒会役員選挙
- 18 日(金) 県下小中学校音楽祭第 2 部合奏いわき地区大会(アリオス)
- 21 日(月) 敬老の日
- 22 日(火) 国民の休日
- 23 日(水) 秋分の日
- 25 日(金) 常任委員会
- 30 日(水) 中間テスト
クリーン作戦(6校時)

